

résidences immobilier

** exclusivité paris seine ** rue rousselet ** chambre de service ** ascenseur ** vue dégagée ** nous avons le plaisir de vous proposer, une pièce de service située au 6ème et dernier étage par ascenseur au sein d'un bel immeuble ancien situé rue rousselet, à quelques pas du bon marché et de la gare montparnasse. d'une superficie de 5 m², ce bien comprend : une pièce de vie principale, parfaitement optimisée, comprenant un lit escamotable, une douche et une kitchenette. Les toilettes sont en commun sur le palier. Ce bien vous séduira par son plan parfaitement optimisé, sa vue dégagée, son ...

** paris seine exclusive ** rue rousselet ** service room ** elevator ** open view ** we are pleased to offer you a service room located on the 6th and last floor by elevator in a beautiful building old located rue rousselet, a few steps from bon marché and montparnasse train station. With a surface area of 5 sqm, this property includes: a main living room, perfectly optimized, including a foldaway bed, a shower and a kitchenette. The toilets are shared on the landing. This property will seduce you with its perfectly optimized plan, its unobstructed view, its old-world charm (parquet floors ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





